Declinan 12 aspirantes de AN en Chiapas por intimidaciones

ELIO HENRÍQUEZ Y ÉDGAR H. CLEMENTE, CORRESPONSALES TUXTLA GUTIÉRREZ. CHIS.

Al menos 12 aspirantes a candidaturas del PAN a cargos de elección popular en Chiapas declinaron competir en el proceso de selección, tras "recibir mensajes de personajes invitándolos a no participar", afirmó ayer el dirigente estatal panista, Carlos Palomeque Archila. Dijo que por razones de seguridad no daría los nombres de los aspirantes, la mayoría hombres, que decidieron no participar, ni los municipios o distritos en los que viven.

"La situación en el estado ha sido un poco difícil, por supuesto, por algunas condiciones que no han sido favorables para las personas que desean participar, por mensajes que han recibido invitándolos a no inscribirse, a no estar presentes", señaló. Ante la situación que prevalece en algunas regiones, indicó Palomeque, el PAN estatal "está valorando" si suscribe el convenio de civilidad política con los demás partidos pues "las condiciones que se están dando dan un poco de desconfianza".

Willy Ochoa Gallegos, candidato al Senado por el PAN, PRI y PRD dispuso de escoltas armados para su seguridad tras el intento de secuestro que sufrió la semana pasada en el municipio de Las Rosas, Chiapas.

Algunos guardaespaldas portan armas largas y custodiaron al abanderado durante un encuentro con simpatizantes ayer en la comunidad de Álvaro Obregón en Tapachula.

Ochoa Gallegos dijo que pidió al Instituto Nacional Electoral el protocolo de seguridad e interpuso la denuncia formal ante la Fiscalía General de la República por el atentado en su contra; sin embargo, no le han garantizado la protección.